

# Medieninformation

Polizeidirektion Görlitz

**Ihr Ansprechpartner**  
Kai Siebenäuger

**Durchwahl**  
Telefon +49 3581 468 2030

medien.pd-gr@  
polizei.sachsen.de\*

18.02.2024

## Medieninformation der Polizeidirektion Görlitz Nr. 68/2024

### Unfall auf der Autobahn

Verantwortlich: Lars Wiesner

### Autobahnpolizeirevier Bautzen

---

#### Unfall auf der Autobahn

BAB 4, Dresden - Görlitz, zwischen Ohorn und Burkau

17.02.2024, 12:15 Uhr

Offenbar aufgrund von Sekundenschlaf kam es am Samstagmittag auf der A4 zwischen den Abfahrten Ohorn und Burkau zu einem Verkehrsunfall. Ein 31-jähriger Syrer fuhr mit seinem VW Touran auf dem linken Fahrstreifen. Von diesem kam er nach rechts ab und kollidierte mit einem neben ihm fahrenden Lastzug. Für die Verkehrsunfallaufnahme sowie die Bergung des Pkw musste die Unfallstelle durch die eingesetzten Beamten abgesichert werden. Beide Unfallbeteiligten blieben unverletzt. Durch den Unfall ist ein Sachschaden von etwa 15.300 Euro entstanden.

**Hausanschrift:**  
**Polizeidirektion Görlitz**  
Conrad-Schiedt-Straße 2  
02826 Görlitz

<https://www.polizei.sachsen.de/de/pdg.htm>

### Landkreis Bautzen

### Polizeireviere Bautzen/Kamenz/Hoyerswerda

---

### Berauscht im Auto unterwegs

\* Kein Zugang für verschlüsselte elektronische Dokumente. Zugang für qualifiziert elektronisch signierte Dokumente nur unter den auf [www.lsf.sachsen.de/eSignatur.html](http://www.lsf.sachsen.de/eSignatur.html) vermerkten Voraussetzungen.

Bautzen, Am Ziegelwall

17.02.2024, 20:00 Uhr

Am Ziegelwall führten Kräfte des Polizeireviers Bautzen am Samstagabend eine Verkehrskontrolle durch. Angehalten und kontrolliert wurde ein 21-jähriger Fahrzeugführer mit seinem Audi A4. Ein durchgeführter Drogenschnelltest verlief positiv auf Cannabis. Vor Ort wurde die Weiterfahrt untersagt und die Beamten ordneten eine Blutentnahme an. Der junge Mann muss sich nun wegen eines Verstoßes gegen das Straßenverkehrsgesetz sowie eines Verstoßes gegen das Betäubungsmittelgesetz verantworten.

### **In den Gegenverkehr geraten**

S177, Dresden, OT Rossendorf - Radeberg, OT Großerkmannsdorf

17.02.2024, 17:55 Uhr

Vermutlich aus Unachtsamkeit kam es am späten Samstagnachmittag auf der S 177 zwischen Rossendorf und Großerkmannsdorf zu einem Verkehrsunfall. Ein 59-jährige Fahrzeugführer überfuhr mit seinem Mazda die durchgezogene Linie und geriet in einer leichten Linkskurve auf den Gegenfahrstreifen. Dort kollidierte er mit einem entgegenkommenden Audi. Dadurch wurden zwei Insassen des Audis leicht verletzt, der 24-jährige Fahrzeugführer blieb unverletzt. Für die Verkehrsunfallaufnahme sowie die Bergung der Fahrzeuge war die S177 über zwei Stunden nur einseitig befahrbar. Beamte regelten den Verkehr. Die beiden verletzten Personen wurden zur weiteren Behandlung in ein Krankenhaus verbracht. Durch den Unfall ist ein Sachschaden von etwa 20.000 Euro entstanden.

### **Trunkenheit im Verkehr**

Hoyerswerda, Erich-Weinert-Straße

17.02.2024, 20:35 Uhr

Aufgrund eines defekten Rücklichtes stoppte eine Streife des Polizeireviers Hoyerswerda am Samstagabend einen Nissan X-Trail auf der Erich-Weinert-Straße. Im Zuge der Kontrolle konnten die Beamten Alkoholgeruch in der Atemluft des 38-jährigen Fahrers feststellen. Ein daraufhin durchgeführter Atemalkoholtest erbrachte einen Wert von 2,56 Promille. Die Polizisten ordneten eine Blutentnahme an und stellten den Führerschein sicher. Der Mann muss sich nun wegen der Trunkenheit im Verkehr verantworten.

## **Landkreis Görlitz**

### **Polizeireviere Görlitz/Zittau-Oberland/Weißwasser**

---

#### **Kellereinbruch**

Görlitz, Landeskronstraße

15.02.2024, 14:30 Uhr - 17.02.2024, 14:30 Uhr

Unbekannte sind in den zurückliegenden Tagen in Keller an der Landeskronstraße in Görlitz eingebrochen. Die Täter verschafften sich auf unklare Art und Weise Zugang zu den Kellerabteilen und brachen drei von ihnen auf. Ein Makita Akkuschauber, ein Akkuschauber der Marke MyProject, zwei Hartschalenkoffer, ein Drohnenset, zwei Vorhängeschlösser sowie ein Tandemfahrrad der Marke Electra wurden entwendet. Der Diebstahlschaden summierte sich auf rund 1.225 Euro, der verursachte Sachschaden auf circa 10 Euro. Die Spurensicherung vor Ort sowie die Anzeigenaufnahme erfolgte durch das Polizeirevier Görlitz.

### **Ins Einkaufsmarkt eingestiegen – Zwei Tatverdächtige gestellt**

Zittau, Christian-Keimann-Straße

17.02.2024, 23:35 Uhr

In der Nacht zu Samstag sind zwei Tatverdächtige in einen Einkaufsmarkt an der Christian-Keimann-Straße in Zittau eingebrochen. Sie gelangten gewaltsam ins Innere des Gebäudes und stahlen Tabakwaren, Lebensmittel und Gutscheinkarten. Sofort eingesetzte Streifen des Reviers Zittau-Oberland konnten die beiden Tatverdächtigen im Alter von 21 und 19 Jahren bei ihrem Fluchtversuch stellen und vorläufig festnehmen. Der Stehlschaden belief sich auf einen hohen vierstelligen Betrag. Zudem verursachten die deutschen Beschuldigten rund 1.100 Euro Sachschaden. Polizisten sicherten Spuren. Nach Rücksprache mit der Staatsanwaltschaft Görlitz bestätigte diese zunächst die vorläufige Festnahme beider. Der Kriminaldienst übernahm die Ermittlungen. Über die Stellung eines Haftantrages wird im Tageverlauf entschieden.

### **Alkohol am Steuer**

Herrnhut, OT Ruppertsdorf, Großhennersdorfer Straße

17.02.2024, 05:40 Uhr

Am Samstagmorgen fuhr ein 36-Jähriger mit seinem Mercedes Vito auf der Großhennersdorfer Straße in Richtung Ortseingang Ruppertsdorf. In einer Rechtskurve kam er nach links von der Fahrbahn ab und kollidierte mit zwei Baumstümpfen. Die vor Ort eingetroffenen Beamten konnten zwei stark angetrunkene Männer feststellen, von denen nach eigenen Angaben keiner gefahren sein wollte. Durch einen Zeugen konnte allerdings der Fahrzeugführer identifiziert werden. Der Tatverdächtige verweigerte eine Atemalkoholkontrolle. In der Folge ordneten die Beamten eine Blutentnahme an und beschlagnahmten den Führerschein des Mannes. Am Fahrzeug entstand ein Sachschaden von etwa 16.000 Euro. Die weiteren Ermittlungen werden durch das Polizeirevier Zittau-Oberland übernommen.

### **Einbruch in Einfamilienhaus**

Trebendorf, OT Mühlrose, Nochtener Weg

16.02.2024, 15:30 Uhr - 17.02.2024, 09:30 Uhr

In der Nacht von Freitag zu Samstag haben unbekannte Täter in ein Einfamilienhaus am Nochtener Weg in Mühlrose eingebrochen. Sie entfernten gewaltsam mehrere Kupferkabel und andere Gegenstände aus den Häusern und nahmen sie mit. Der Diebstahlschaden wird vorläufig auf etwa 3.000 Euro geschätzt, der verursachte Sachschaden beläuft sich auf 5.000 Euro. Die Spurensicherung vor Ort sowie die weiteren Ermittlungen übernahm das Polizeirevier Weißwasser.